

La clase de japones ¡Vamos a aprender japones!

Si usted saba japones, hablara con mucha
Gente, aprendera el trabajo.

Su vida en japon estara alegre.

Vamos a estudiar juntos.

Hay unos grupos que ensenan japones.

Para mayor informacion contacte a nuestra
pagina de Internet, por favor



57ª Touso Matsuri (Fiesta del Fundador de Cerámicas de Seto) El 14 (sábado) y el 15 (domingo) de abril

Esta fiesta es en homenaje al fundador de cerámicas de Seto KATO
SHIROZAEMON KAGEMASA y para expresar nuestro
agradecimiento.

La ciudad donde yo vivía

Malasia Fun yoke lingo

Hola, soy Fun yoke lingo.

Hace solo un año que vine a Japón desde Malasia.

Antes vivía en Malacca, una ciudad de Malasia. Para ir, se tarda una hora en coche desde el capital de este país, Kuala Lumpur. Esta pequeña ciudad está registrada como el Patrimonio de la Humanidad, y es muy popular entre no solo los extranjeros sino los malasios.

Hay muchas cosas que ver y muchas comidas que comer. Sobre todo, lo favorito mío es una "raspadilla". No se puede comerla en otro lugar, porque se usa un "azúcar de Malacca" muy especial.

Además en Malacca viven un pueblo que se llama "Babanyonya". Su plato tradicional, "nyonya", también es rico y popular. Bastantes turistas reservan sus restaurantes, ya que los vecinos no pueden comerlo tanto. Salvo de ello, hay unos "guest houses" de los Babanyonys y los visitantes pueden conocer su manera de vida con placer. Por favor visiten Malacca si tienen interés por la historia de Malasia.

